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Abstract (en)
In a hearing aid having at least one switching means as on/off switch, as multifunction switch, as volume step switch, as situation change-over
switch or the like, it is proposed, for extending the function of an existing switching means and for saving separate further switching means, that a
switching means (10) exhibits, apart from at least one defined switch position (M, T), at least one further unstable switch position (S) from which the
switching means can be automatically reset into the defined switch position (M or T) after triggering a switching process. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei einem Hörgerät mit wenigstens einem Schaltmittel als Ein-/Aus-Schalter, als Mehrfunktionsschalter, als Laut-stärke-Stufenschalter, als
Situationsumschalter od.dgl. wird zur Erweiterung der Funktion eines vorhandenen Schaltmittels und zur Einsparung gesonderter weiterer
Schaltmittel vorgeschlagen, daß ein Schaltmittel (10) neben wenigstens einer definierten Schaltstellung (M, T) wenigstens eine weitere labile
Schaltstellung (S) aufweist, aus der das Schaltmittel nach Auslösung eines Schaltvorganges selbsttätig in die definierte Schaltstellung (M bzw. T)
zurückstellbar ist. <IMAGE>
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